

## 二本松市立小浜小学校 学校だより

## 希望のひろば

平成30年5月11日(金) 第6号



明日12日(土)は、待ちに待った「運動会」です。今週は、天気に恵まれず校庭を使った練習が思うようにできませんでした。その合間をぬって9日には体育館で、11日には校庭で全体練習を行いました。

これまで、少しでもよい状態で競技ができるようにと校庭を整備してくれた運動委員会の皆さん ありがとうございました。おかげでとてもよい状態で明日を迎えることができます。

さあ、明日はいよいよ本番です。皆さんの元気で雲を吹き飛ばし、全力で競技を行いましょう! 紅組、白組の両応援団長に、運動会に向けた意気込みをききました。

## 紅組応援団長

渡辺千翔さん

紅組みんなで優勝を勝ち取りたいです。そ のために応援をがんばりたいと思います。

## 白組応援団長

内池大気さん

白組みんなの力をあわせて優勝を勝ち取り たいです。そのために応援団と白組みんな で大きな声で応援したいです。

校庭で、ご家族の皆様からも熱い声援をお願いいたします。

明日、予定どおり運動会が実施できる場合には、5時55分に花火が上がります。万一、順延の場合には、「連絡メール」でお知らせします。